
 lohnt der kauf einer GTX 780 Mac für den
Hackintosh?
Erledigt

Beitrag von „Rasselkopp“ vom 24. Februar 2017, 22:54

Danke für deine Antwort aber so wie ich mitbekommen habe soll die Leistung der 780 unter
Sierra weitaus besser sein als die der 970. 
auf dem Datenblatt sieht die 970 besser aus aber der OSX Treiber soll bessere Leistung
bringen als der webdriver der 970. 
Ähnliches zu anderen Modellen habe ich auch im Forum schon gefunden.
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